



StreuVorlesen

## Elias ist der neue Lesekönig von Staßfurt

Staßfurt (bas) | Große Aufregung in der Stadt- und Regionalbibliothek. Sechs Drittklässler treffen sich zum Stadtausscheid im Lesewettbewerb. Die Gewinner der Vergleiche in ihren Schulen ermitteln, wer von ihnen nach Aschersleben zum Kreisausscheid fährt. Bibliotheksleiterin Susanne Sulek und Kollegin Roswitha Wogand lockern die Spannung. Dann wird es aber gleich ernst. Ein Leselöwe nach dem anderen liest den ihm unbekanntem Text aus „Angelika Kutsch erzählt vom Büchermachen“ vor. Elias Gloatz von der Uhlandschule (Foto vorn) setzt sich schließlich die Krone auf. Er hat die vierköpfige Jury mit seiner Lesetechnik und Betonung sowie seinem Textverständnis am meisten überzeugt. Die anderen – von links: Julie Telge (Förderstedt), Jakob Koß (Groß Börnecke), Max Müller (Staßfurt-Nord), Lucia Beikirch (Löderburg) und Ameer Marie Grams (Goetheschule) – dürfen sich aber ebenfalls über Urkunde und Bibo-Benutzer ausweis für zwölf Monate freuen. Foto: Bianka Zschke